



VIII

ADRIEN-ÉMILE DELENS

 ADRIEN-ÉMILE DELENS, fils de François-Léon-Jules et de Marie-Émilie Quelin, est né à Angers, rue Basse-du-Figuiier n° 1, (aujourd'hui rue de l'Espine n° 3-5), le 26 juillet 1840, et a épousé, à Paris, le 2 février 1880, ÉMILIE-BERTHE FERRY.

Il a commencé ses études en 1848, au Lycée d'Angers, les a continuées au Lycée de Grenoble (1849-51), au Lycée de Nîmes (1851-54) et terminées au Lycée d'Angers (1854-59).

En novembre 1859, il est entré à l'École de Médecine d'Angers et a été Interne à l'Hôtel-Dieu en 1861-62. En septembre 1862, il est venu à Paris, et a été reçu Externe des Hôpitaux au concours de 1862, puis Interne au concours de 1863.

Successivement, il a été Interne à l'Hôpital Lariboisière (1864), à l'Hôpital des Cliniques (1865), à l'Hôpital des Enfants (1866), à l'Hôtel-Dieu (1867), et enfin, à la Charité (1868).

Nommé Aide d'Anatomie à la Faculté de Médecine au Concours de 1867, il a passé sa Thèse de Doctorat (*de la Communi-*

ction de la Carotide interne et du Sinus caverneux), le 24 mars 1870. Cette même année, il est devenu Prosecteur de la Faculté et a fait la Campagne de 1870-71 en qualité de Chirurgien de la 5^{me} Ambulance internationale (Sedan et armée de la Loire).

Reçu Agrégé de Chirurgie à la Faculté de Médecine au Concours de 1872, il a été nommé Chirurgien des Hôpitaux de Paris, le 17 juin 1873 et est devenu Chirurgien de l'Hôpital de Lourcine (1^{er} janvier 1878); de l'Hôpital Tenon (24 décembre 1878); de l'Hôpital St-Artoine (1^{er} décembre 1882); enfin de l'Hôpital Lariboisière (Service d'Ophtalmologie), le 25 janvier 1886.

Il a été nommé Chirurgien honoraire des Hôpitaux en 1903.

Depuis 1875, il est Expert près le Tribunal de la Seine et est Chevalier de la Légion d'Honneur du 10 juillet 1895.

ÉMILIE-BERTHE FERRY, fille de J.-B. Constant Ferry, Négociant à Paris et de Justine-Adélaïde BOUCIROT, (1) est née

(1) JEAN-BAPTISTE-CONSTANT FERRY, né à Martigny-les-Bains, le 2 mars 1827, était fils de Nicolas Ferry, Cultivateur, et d'Anne-Victorine Mésager. Il faisait le commerce des cafés en gros, rue de la Verrerie n° 18. Il avait trois sœurs : Clotilde (M^{me} Palatre); Clémentine (M^{me} Lassausse); Fanny, (M^{me} Voisangrin). Il est mort à Lamarche (Vosges), le 10 oct. 1876.

JUSTINE-ADÉLAÏDE dite ALINE BOUCIROT née à Neufchâteau, le 1^{er} juillet 1834, mariée à J.-B.-Constant Ferry, en février 1854, est morte à Paris, rue Godot de Mauroy n° 27, le 3 mai 1880.

Elle était fille de François-Louis-Hyacinthe Boucirot et d'Elisabeth-Rosalie Souffrignon décédée à Paris, rue des Orteaux n° 6, le 28 août 1876.

J.-B.-Constant Ferry et Justine-Adélaïde Boucirot ont eu de leur mariage, outre Emilie-Berthe, un fils qui n'a vécu que quelques jours et une fille aînée Adélaïde-Lucie, née à Versailles, le 25 novembre 1858, mariée le 27 mai 1876, à Emile BRICARD Négociant en vins, rue de l'Entrepôt n° 12, qui de son mariage a eu : — 1. Henri, né le 24 août 1877; — 2. Emilie, née le 3 décembre 1878; — 3. Mathilde-Marie, née à Paris, le 3 novembre 1879, mariée le 6 avril 1899, à Victor-Louis MARTIN, né en juin 1879, qui

à Versailles, rue de Satory, n° 30, le 18 janvier 1862.

De son mariage avec Émilie-Berthe Ferry, Adrien-Émile Delens a eu :

1. Émilie-Aline, née à Paris, rue Godot de Mauroy n° 27, le 2 mars 1881, Élève de l'École des Beaux-Arts ;
2. Marguerite, née à Paris, même rue, le 10 avril 1883 ;
3. Léon-Adrien, né au Vésinet (Seine et Oise) le 7 juin 1886 ;
4. Marie-Thérèse, née à Paris, rue La Boétie n° 58, le 31 mars 1888 ;
5. Émile-Jacques, né à Paris, même rue, le 8 décembre 1890.

de son mariage a eu : Victor-Charles-François, né le 14 mars 1900 et Mathilde-Émilie, née le 1^{er} mars 1902 ; — 4. Maurice, né le 6 octobre 1882, mort le 24 mars 1884 ; — 5. Jeanne-Émilie, née le 10 avril 1885, mariée, le 6 avril 1904, à Albert-Antoine ISOARD, né le 19 juin 1872.

FRANÇOIS-LOUIS-HYACINTHE BOUCIROT, né à Sauvigny (Meuse), en mai 1804, est mort à Nancy, le 20 avril 1889. Il avait été Voyageur de commerce et avait eu de son mariage, outre Justine-Adélaïde, un fils aîné, François-Émile, né à Neufchâteau, le 23 janvier 1832, marié en premières noces, à Estelle-Adélaïde-Aimée Legrand, le 11 juillet 1863 et, en secondes noces, le 27 janvier 1867, à Louise-Victorine Vermeille, V^{ve} Argillet, qui est mort à Senlis, le 26 mars 1881, et de son premier mariage, a eu :

I. Émilie-Alexandrine, née à Versailles, le 20 mai 1864, mariée le 8 avril 1883, à Adolphe THIERY, né à La Neuville-sur-Meuse, le 25 octobre 1856, mort à Perpignan, Fondateur de pouvoirs de la Recette générale, le 3 juillet 1892.

De son mariage elle a eu : 1. Émile-Jean né à Château-Thierry, le 21 juillet 1884 ; — 2. Léon-Adolphe, né à Neufchâtel-en-Bray, le 8 février 1888 ; — 3. Marie-Louise-Alberte-Emilienne, née à Perpignan, le 20 décembre 1891.

II. Léon-Louis, né à Versailles, le 30 juin 1865, mort à Château-Thierry le 26 juin 1896.



LAURE-ALEXANDRINE DELENS

Fille de François-Léon-Jules et de Marie-Émilie Quelin, elle est née à Angers, rue Desjardins n° 55, le 9 octobre 1844.

Elle est entrée en religion en 1869, chez les Dames de la Retraite d'Angers (Société de Marie), et y a fait profession le 18 janvier 1872, sous le nom de Mère St-Raymond. En 1887, elle est devenue Supérieure de la Maison de la Retraite de Saumur, et en 1896, de celle de Fontenay-sous-bois (Seine). En 1901, elle est revenue à Angers comme Supérieure de la Maison de l'Oratoire, rue Chevreul, où elle est restée jusqu'à la fermeture en 1904.

RAYMOND-LOUIS-CLÉMENT DELENS

Fils de François-Léon-Jules et de Marie-Émilie Quelin, il est né à Angers, rue Desjardins n° 57, le 18 août 1848.

Il est mort à Nîmes, de la dysenterie, le 6 août 1852, à l'âge de quatre ans, et a été inhumé au cimetière de Nîmes.



VIII²

PAUL-ALEXANDRE-PIERRE DELENS



ils de François-Léon-Jules et de Marie-Émilie Quelin, PAUL-ALEXANDRE-PIERRE DELENS est né à Angers, rue Haute-du-Figuier n° 8, le 14 septembre 1856 et a épousé à Angers, le 16 avril 1887, MARIE-LOUISE-JEANNE LAUMONIER.

Il a fait ses études comme externe au Lycée d'Angers et les a terminées à Paris, au Collège Stanislas (1874-77).

Élève de l'École Normale Supérieure [10 août 1877], il a été reçu Agrégé de Mathématiques au concours de 1880 et nommé, le 7 septembre de la même année, Professeur au Lycée de Nantes, puis, le 3 décembre suivant, à celui de Poitiers.

Le 3 octobre 1882, il a été nommé Professeur de Mathématiques Spéciales au Prytanée Militaire de La Flèche et enfin, en septembre 1889, au Lycée de Rouen.

Il est également Professeur à l'École des Sciences de Rouen.

Le 4 mai 1889, il a été nommé Officier d'Académie et fait Officier de l'Instruction publique, le 13 juillet 1900.

MARIE-LOUISE-JEANNE LAUMONIER fille de Louis Laumonier (*) Banquier, et de Marie-Jeanne Carriol est née à Angers, le 10 avril 1859.

De son mariage avec Marie-Louise-Jeanne Laumonier, Paul-Alexandre-Pierre Delens a eu :

1. Marie-Marthe, née à La Flèche, rue Couchot n° 11, le 13 mai 1888 ;
2. Paul-Clément, né à Rouen, rue Alsace-Lorraine n° 17, le 15 décembre 1889 ;
3. Jean, né à Rouen, même rue, le 15 décembre 1891 ;
4. Marthe-Renée-Marie, née à Rouen, rue de l'École, n° 30, le 1^{er} octobre 1893 ;
5. Suzanne-Laure-Marie, née à Rouen, même rue, le 18 novembre 1896 ;
6. Jeanne-Marie-Pauline, née à Rouen, même rue, le 30 septembre 1899.

(*) LOUIS LAUMONIER, né à Angers, rue Baudrière, le 24 octobre 1821, est mort rue Joubert n° 1, le 11 mai 1890. Il était fils de Frédéric Laumonier né à Saumur, paroisse St Jacques, le 29 mars 1792, marié à Beaufort, le 5 juillet 1817, décédé à Angers en août 1841, et de Louise BEILLE, née à Beaufort, le 16 Brumaire An VI, décédée à Angers, le 9 janvier 1865.

MARIE-JEANNE CARRIOL est née à Angers, rue Baudrière, le 1^{er} mai 1831, d'Etienne Carriol né à Cahors, le 14 avril 1791, marié à Angers, le 3 novembre 1824, décédé à Angers, le 2 décembre 1868, et de Marie BARON, née à Angers, le 16 octobre 1804, décédée à Angers, le 24 septembre 1884.

Louis Laumonier, d'abord Fabricant d'allumettes et de plomb de chasse, puis Banquier, a eu de son mariage, huit enfants tous nés à Angers :

1. Alphonse-Étienne-Louis, né boulevard de Paris (aujourd'hui du Palais) le 21 septembre 1857, marié le 28 septembre 1891, à Pauline-Anne-Marie-Genest, née à Angers, le 1^{er} juin 1870 ; — 2. Marie-Jeanne-Louise, née le 10 avril 1859, rue des Fours-à-Chaux ; — 3. André, né même rue, le 12 février 1862 ; — 4. Marthe-Henriette, née même rue, le 28 janvier 1864, décédée le 3 mars 1888 ; — 5. René, né rue Joubert n° 1, le 23 mai 1866, Lieutenant de Vaisseau, marié le 15 avril 1899, à Renée-Marie-Germaine Genest née à Angers le 8 février 1877 ; — 6. Paul, né le 8 juillet 1868, mort le 8 juin 1872 ; — 7. Anne, née le 12 octobre 1870, morte le 30 de ce mois ; — 8. Lucien, né le 14 avril 1873, Lieutenant d'Infanterie, actuellement aux bureaux indigènes de l'Algérie.

